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高浜原発の再稼働はストップを！ 

 

原
子
力
規
制
委
員
会
は
、
高
浜
原
発
３
，
４
号
機
に
つ

い
て
、
再
稼
働
の
前
提
と
な
る
新
規
制
規
準
に
「適
合
」と

す
る
審
査
書
を
決
定
し
ま
し
た
。
し
か
し
、
原
子
力
規
制

委
員
会
の
新
規
制
基
準
そ
の
も
の
が
、
地
下
の
活
断
層
、

避
難
計
画
、
Ｍ
Ｏ
Ｘ
燃
料
の
危
険
性
や
１
４
基
も
の
集
中

立
地
の
問
題
な
ど
、
ま
と
も
な
検
討
も
な
い
ま
ま
決
定

さ
れ
る
な
ど
、
ず
さ
ん
な
内
容
で
す
。 

ま
た
、
原
子
力
規
制
員
会
の
田
中
委
員
長
自
身
が
、

「安
全
審
査
で
は
な
く
、
基
準
の
適
合
審
査
」で
あ
り
、

「過
酷
事
故
は
起
こ
り
う
る
」「安
全
と
は
申
し
ま
せ
ん
」

と
述
べ
て
い
ま
す
。
し
か
も
、
高
浜
原
発
に
隣
接
す
る
京

都
府
と
舞
鶴
市
な
ど
関
係
市
町
村
が
関
西
電
力
と
の
間

で
結
ぼ
う
と
し
て
い
る
、
安
全
協
定
に
は
、
再
稼
働
へ
の

「同
意
権
」は
あ
り
ま
せ
ん
。
こ
ん
な
状
況
の
も
と
で
、
再

稼
働
同
意
権
な
し
の
安
全
協
定
を
結
べ
ば
、
再
稼
働
に

道
を
開
く
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

上
京
区
は
高
浜
原
発
か
ら
６
０
キ
ロ
圏
内
に
あ
り
ま

す
。
み
な
さ
ん
の
生
命
と
安
全
、
財
産
を
守
る
た
め
に
も

高
浜
原
発
の
再
稼
働
な
ど
、
絶
対
に
認
め
ら
れ
ま
せ
ん
。 

２月１３日、お昼に府庁正門前で開かれた高浜原発

再稼働許すな市民集会に参加しました。 

２月５日には、きたかみ原発ゼロネットのみなさんと

京都府知事に「住民の安全安心を確保できない下で、

高浜原発３・４号機の再稼働には反対・中止を表明し

てください」と申し入れを行いました。 

和装伝統産業維持へ 

 京都府が対策協議会設置 
 ー平成２７年度当初予算案に盛り込むー 

 

さ
こ
祐
仁
議
員
は
、
こ
れ
ま
で
毎
議
会
ご
と
に
、
西
陣
初
め
和

装
伝
統
産
業
の
後
継
者
の
育
成
、
道
具
類
や
部
品
の
確
保
、
販

路
の
拡
張
な
ど
に
つ
い
て
質
問
し
て
き
ま
し
た
。  

 

こ
れ
ら
の
問
題
を
個
々
バ
ラ
バ
ラ
行
う
の
で
な
く
、
西
陣
織
の

産
地
で
後
継
者
の
育
成
や
技
術
支
援
、
情
報
の
提
供
・共
有
、
消

費
者
へ
の
魅
力
発
信
な
ど
が
で
き
る
総
合
的
な
セ
ン
タ
ー
、
施

設
を
府
・市
で
設
置
す
る
こ
と
。 

 

実
効
性
の
あ
る
西
陣
産
地
の
振
興
の
た
め
、
研
究
者
、
地
域

住
民
、
業
界
、
働
く
人
た
ち
の
知
恵
と
力
を
集
め
て
、
産
業
と
地

域
再
生
・ま
ち
づ
く
り
を
考
え
実
行
す
る
協
議
会
を
設
置
し
、

抜
本
的
な
振
興
策
を
実
行
す
る
こ
と
が
必
要
で
は
な
い
か
と
求

め
て
き
ま
し
た
。 

 

２
月
定
例
議
会
に
提
案
さ
れ
た
２
７
年
度
予
算
案
に
、
伝
統
産

業
の
分
業
体
制
が
崩
壊
の
危
機
に
瀕
し
、
も
の
づ
く
り
と
し
て
の

機
能
が
失
わ
れ
、
産
地
が
消
滅
す
る
可
能
性
が
あ
る
こ
と
か

ら
、
分
業
体
制
を
維
持
・
再
構
築
し
、
産
地
を
活
性
化
す
る
た

め
、
産
地
組
合
、
支
援
機
関
、
関
係
企
業
及
び
行
政
が
一
体
と

な
っ
て
取
り
組
む
対
策
協
議
会
を
設
置
す
る
「伝
統
産
業
分
業

体
制
再
構
築
支
援
事
業
」が
盛
り
込
ま
れ
ま
し
た
。 

 

「こ
れ
ま
で
の
体
制
と
違
い
、
危
機
感
を
持
っ
て
和
装
産
業
の

再
生
に
取
り
組
ん
で
い
く
」
と
商
工
部
は
説
明
い
た
し
ま
し
た
。

一
歩
前
進
で
す
。
さ
ら
に
現
場
で
働
く
み
な
さ
ん
の
声
を
反
映

さ
せ
、
和
装
伝
統
産
業
の
振
興
を
は
か
っ
て
い
き
ま
す
。 

２月１２日京都市北土木事務所へ上京区住民アンケー

トに寄せられた要望をまとめた要望書を提出しまし

た。２８項目の要望についての説明を住民の方が行い

その場で回答を得ることができない事柄については、

後日代表者に文書で回答してもらうことにしました。 

２
月
１
４
日
出
町
桝
形
商
店
街

の
大
根
炊
き
へ
、
く
ら
た
市
会

議
員
と
参
加
。
商
店
街
の
み
な

さ
ん
ご
苦
労
様
で
し
た
。 


